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会長挨拶 

 

大島 直幸 会長 

みなさんこんにちは。本日はロータリークラブの世

間における認知度についてお伝えしようと思って調べ

ていましたら、大阪の 2660 地区が詳細な調査をし、

報告にまとめていたものがあったのでそれを紹介した

いと思います。今日は時間がないので簡単な説明し

かできませんので、詳細は会報にリンクを貼っておき

ますのでそちらからご覧ください。 

 

■調査結果 

・認知者は高年齢層、非認知者は若年層が中心。 

・ロゴ認知は全体で約 2割。 

・ロータリーの「認知・計」は 6 割弱に対して、ライオン

ズは 7割強の認知度。 

・認知経路は「口コミ」、「マスメディア」が上位。年齢

別で接点は異なる。 

・イメージは年齢層が高いハイクラスの社交場。 

・認知されている活動は、会員の交流、地域の社会

奉仕・ボランティア、募金。共感度も高い。 

第 2283回 例会記録   No．35 

令和 5年 6月 14日 

司会： 小宮山 大介   編集： 近藤 慎悟 

会次第 

1．点鐘 

2．ロータリーソング  「我らの生業」 

3．クラブビジョン・戦略計画 

4．ロータリーの目的 

5．お客様紹介 

（一社）越谷青年会議所 理事長 大野 聡史 様 

越谷南 RC 次年度会長 濱野 高成 様 

同 次年度幹事 長澤 幸義 様 

同 50周年記念実行委員長 小林 光藏 様 

獨協埼玉高等学校インターアクト 柴田 華 様 

同 染谷 那奈 様 

米山記念奨学生 倪 楓苹 様 

6．会長挨拶 

7．幹事報告 

8．3分間ロータリー情報 

9．お客様挨拶 

10. 委員会報告 

11. 出席報告 

 

 

【次回例会案内】 令和 5年 6月 28日 

大島年度 夫人同伴最終例会 

シンフォニーサンセットクルーズ（日の出桟橋） 

集合：北越谷西口ロータリー 14時まで 

例会日：毎週水曜日 12：30～13：30                                 会      長 ： 大 島 直 幸 

例会場：越谷市千間台東インペリアルビル 4階                           副  会  長 ： 長 谷 川 真 也 

T E L  048（975）9898                                        幹    事  ： 江 口 公 晴 

F A X  048（977）3741                                        会報委員長 ： 櫻 井 保 彦 

創  立：1976年 5月 11日 

 

https://koshigayakita-rc.jp/


週報                       2022-2023国際ロータリーテーマ 

第 2770 地区 第 8グループ                 “イマジン ロータリー” 

           RI会長 ジェニファー E.ジョーンズ 

 

越谷北ロータリークラブ                      

2022-2023 大島直幸会長提言 「クラブの未来を創造しよう」       

ホームページアドレス https://koshigayakita-rc.jp/      

  2   

 

・期待する活動は、顕在しているパンデミックニーズ。 

・「詳細認知」は、ロータリーの活動内容への「共感

度」や「期待度」が高い。 

となっております。 

公共イメージ向上や会員増強に役立てて頂けたら

と思います。 

 

https://www.ri2660

.gr.jp/ri2660_2021_20

22/wp-content/upload

s/202103_ninchishint

o.pdf 

（リンク元：RI2660 地区 2020-21 年度 公共イメージ向上委

員会「ロータリークラブ 認知浸透度調査報告書」より） 

 

幹事報告 

 
江口 公晴 幹事 

・IMの報告書が届いております。皆様のボックスに入

れておりますので必ずお持ち帰りください。 

 

3分間ロータリー情報 

 
須賀 篤史 会員 

本日はゴルフをしていた際に「千葉カントリー」の売

店で実際に起きた「チュウチュウ事件!?」について当ク

ラブメンバーにおける武勇伝を紹介したいと思いま

す。 

事件というのは売店のゴキブリホイホイにネズミが

捕まってしまい、販売員の女性が助けを求めて来た

際に勇敢にも退治したメンバーがいます。その時の

動画があるのご覧下さい。 

 

■千葉 CCチュウチュウ事件 

  

  

大濱エレクトが身体を張って解決しました。 

https://koshigayakita-rc.jp/
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お客様挨拶 

 

越谷南ロータリークラブ 

次年度会長 濱野 高成 様 

 皆様こんにちは。次年度越谷南 RC会長を仰せつ

かりました濱野と申します。クラブ協議会の前の大変

貴重なお時間を頂戴しまして誠にありがとうございま

す。本日は『七夕こしがやスカイランタン祭り』の PR と

ご協賛のお願いでお伺いさせていただきました。 

我がクラブが次年度 50周年を迎えさせて頂きます

が、同時に越谷青年会議所も 50周年を迎えるという

ことで、2つの組織で 50周年の記念事業を何かやら

ないかということを大野理事長と話しまして、七夕こし

がやスカイランタン祭りを企画させて頂きました。 

7月 7日に越谷レイクタウンの公園で、777個の皆

様の想いを載せたランタンをレイクタウンの空に上げ

るというロマンチックなものです。 

どうぞ皆様、足を運んで頂きましてご覧になって頂

きたいと思います。 

 

 

越谷南ロータリークラブ 

50周年記念実行委員長 小林 光藏 様 

 皆様こんにちは。私は世間話をしに来ました。これ

からも数々のお願い等あると思いますから、その都度

越谷北クラブにお邪魔することになると思います。い

かんせん、また 50周年の実行委員長を請けることに

なりました。皆様のお力を拝借しないと越谷南 RCが

大変なことになってしまいます。 

越谷北 RC と言いますと、今から 20年ほど前です

かね。小林操パスト会長、太田さんが幹事の頃に、

色々と教わったことがございます。それと同時に、や

はり稲垣さんのことを常々思い出してしまいます。 

稲垣さんは、私の大先輩であり、ロータリアンとして

の見本でありました。今、稲垣さんはリハビリに専念し

ておりまして、なんとかよちよち歩きぐらいになってき

たのではないかなという気がします。 

また、何か変化がございましたら報告に参る所存で

すので、よろしくお願いします。 

 

 

一般社団法人越谷青年会議所 

理事長 大野 聡史 様 

 皆様こんにちは。先ほどご紹介頂きました一般社団

法人越谷青年会議所第 50代理事長を務めさせて頂

いています大野聡史と申します。昨年から、大島会長

をはじめとします現場の皆様には、市民まつりを大々

的に協力頂き、また日頃常に大変お世話になってお

りまして、誠に感謝しております。 

本日は南RCさんとの50周年のコラボ企画としまし

て、ランタンを飛ばす事業を 7月 7日に行いたいと思

っています。我々は主幹として、運営に携わらせて頂

くのですが、今年度、私たちのスローガン「一年中夢

を求め続けて欲しい」ということで、夢というキーワード

https://koshigayakita-rc.jp/
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を謳っております。その中で、このランタンは願いを

777個飛ばすという企画でございます。皆様ご存知

の花火大会があると思うのですが、これも最初、我々

の OB先輩が遊びでやっていた花火が今では盛大

に打ちあがるようになりました。その時は当時の新聞

記者が20周年、越谷市政が25周年でした。そういっ

た周年のところと一緒に絡んで、20～30年と続くよう

な事業が多くあります。今回も、その一つ。夢と言うこ

とで、今後も何か繋がっていく機会としてやっていき

たいと思いますので、皆様のお力添えを引き続きよろ

しくお願い致します。 

当日、皆様のイメージではランタンがそのまま吹き

飛んでしまうイメージがあると思いますが、凧揚げのよ

うにタコ糸を巻いて、自己管理で紐の長さを調整して

あげる形になります。つい 2週間前に、三郷で約 120

個をあげたところに行って参りました。120個でも大変

綺麗でした。それが今回777個になりますので、本当

に夢があふれることになると思います。 

皆様、当日現場にご参加いただければと思います。

本日ありがとうございました。 

 

 

獨協埼玉高等学校インターアクト 

染谷 那奈 様 

 皆様こんにちは。獨協埼玉高等学校インターアクト

の染谷那奈と言います。 

私は 3月に韓国研修に行ってきました。もともと韓

国が好きで韓国語を勉強していました。しかし、コロ

ナのせいでずっと行けなくて悔しい思いをしていまし

たが、今回やっと行くことができて楽しかったです。 

 ホストファミリーやロータリークラブの方々は、私達を

楽しませるために一日中色々なところに行ったりもし

ました。私が行きたかったお店等にも連れて行ってく

れました。韓国のプリクラも一緒に撮りました。一緒に

撮った写真は私の宝物です。 

韓国青少年交流会では、私たちはダンスを披露しま

した。韓国の学生はとてもノリが良くて楽しかったです。

韓国の学生はテコンドーを拾うしていて格好良かった

です。韓国の高校にも行くことができました。韓国の

高校生とたくさん交流しました。インスタも交換し、今

でも連絡している友達もいます。 

 普通の旅行ではできない貴重な経験ができて、この

6日間は忘れられない思い出となりました。研修で出

会った人、サポートしてくれた方々全ての人に感謝し

ます。本当にありがとうございました。 

 

 

獨協埼玉高等学校インターアクト 

柴田 華 様 

皆様こんにちは。獨協埼玉高等学校インターアクト

の柴田華です。 

最初に、韓国研修に参加させて頂いて本当にあり

がとうございました。私にとって初めての海外渡航で

した。最初は不安が大きかったですが楽しい研修で

した。韓国に入国後、ホストファミリーから日本語で「こ

んにちは!お会いできてうれしいです」と言ってもらえ

たことは本当に感動しました。韓国での 5泊 6日はホ

ストファミリーの家族や現地の人、一緒にプログラムに

参加した高校生たくさんの刺激を貰いました。 

韓国の高校へ行ったり、韓服を着たり、遊園地に

https://koshigayakita-rc.jp/
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行ったり、伝統的な王宮を見学したり、一生忘れるこ

とのない経験をすることができました。 

この海外研修を通して、もともと興味があった海外

に対してもっと興味が湧きました。そして、初めて海外

の素晴らしい文化に肌で触れることができました。韓

国でホームステイをさせてもらい、韓国の生活や食文

化にも触れたり、韓国の家族ができたことは普通の観

光では経験できないものを経験することができました。

今回学ぶことができた国際交流のすばらしさ、楽しさ

を忘れずに、これからの人生もっともっと広い世界で

生きていきたいです。本当にありがとうございました。 

最後に少しだけ、私たち獨協埼玉高校のインター

アクト同好会での活動を紹介させていただきます。 

あしなが募金やパキスタン募金などの呼びかけに

加えて、自分たちで活動内容を考えて活動していま

す。昨年度は、6月 20日世界難民の日をロシアのウ

クライナ侵攻と関連付けてパネルを作成し、提示して

情報を発信したり、先日は 4月 22日の earth dayを

地球のことを考えるきっかけにしたいと思い、自分た

ちでスライドを作ったりしました。ゴールや目標が定ま

りにくい同好会ですが、自分たちで活動内容を提案

して、調べて、思考して、情報を発信するという、他の

部活では経験することのできない貴重な時間を過ご

せています。獨協埼玉高校インターアクト同好会は、

活動をあまり知られていないですがもっとさまざまな

活動をして行きたいなと思っています。ありがとうござ

いました。 

 

インターアクトの柴田様、染谷様、韓国研修の報告あ

りがとうございました。 

 

米山記念奨学生 倪 楓苹 様 

  皆様、こんにちは、獨協大学の倪楓苹（にふうぴ

ん）です。 

 先週米山で第 5回のクリーンアップウォーキングに

参加しました。場所は北上尾と上尾駅、その間の通り

道です。集合写真は北上尾ロータリークラブの 65周

年の花壇で撮りました。 

 その活動の場で、他クラブの奨学生たちやロータリ

アンともお話しができて楽しかったです。有益な一日

も過ごしました。 

 最近学校の研究が忙しくて、毎日論文を読んだりし

て過ごしていました。学校の研究に関しては、後期に

入ったらアンケートが必要となっております。アンケー

トの対象は高校三年生のため、獨協埼玉高校に訪問

するかもしれません。 

 以上になります。これからもよろしくお願いします。 

 

委員会報告 

副幹事 市川 洋和 

本日、緊急理事役員会後に第 6回被選理事役員

会を開催しますので、次年度理事役員の方はそのま

まお残り頂きますよう、宜しくお願い致します。 

 

 

  

・7 月 7 日スカイランタンフェスティバル宜しくお願い

致します。 

越谷南 RC次年度会長 濱野 高成 様 

https://koshigayakita-rc.jp/
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・7 月 7 日スカイランタンフェスティバル、越谷南 RC

の 50周年となります。宜しくお願いします。 

越谷南 RC次年度幹事 長澤 幸義 様 

・ご無沙汰しております。皆様に会う事が出来てとても

うれしいです。 

越谷南 RC50周年実行委員長 小林 光藏 様 

・お客様ようこそ。本日はクラブ協議会よろしくお願い

します。 

大島 直幸 

・お客様ようこそ。本日クラブ協議会よろしくお願い致

します。 

江口 公晴 

・本日宜しくお願いします。世界平和の為に。 

大濱 裕広 

・南クラブの皆様ようこそ。本日宜しくお願いします。 

大濱 裕広 

・お客様いらっしゃいませ。本日第6回被選理事役員

会を行いますので、よろしくお願いします。 

市川 洋和 

・南クラブ小林様を始め、たくさんのお客様ようこそ。

お出頂きありがとうございます。 

青木 清 

・越谷南RC小林光藏様他、お客様ようこそ。ランタン

祭りがんばりましょう!! 

小林 光則 

・大勢のお客様ようこそ!!大島年度もいよいよ最終局

面に入りました。最後まできっちり締めましょう!! 

大熊 正行 

・お客様ようこそ。皆様に私から解放を発信するのも

あと 3回です。最後までよろしくお願いします。 

櫻井 保彦 

・久しぶりです松﨑君。お客様ようこそ。 

宮﨑 敏博 

・お客様ようこそ。本日宜しくお願いします。 

今井 英治 須賀 篤史 太田 靖彦 

松井 昭夫 深野 秀樹 堀野 眞孝 

関 雄二郎 伊藤 純 

・本日例会宜しくお願い致します。 

中村 隆雄 

・大分日にちが経ってしまいましたが、歓迎会ありがと

うございました。今後ともよろしくお願いします。 

小野寺 瑛子 

・結婚記念ありがとうございます。お客様ようこそいら

っしゃいませ。 

 松﨑 義一 

 

出席報告 

会員数          43名 

出席者          33名 

出席率          82.5 % 

 

 

 

例会終了後は大島年度最後のクラブ協議会でした。 

 

各委員会の委員長が一年間の活動を報告しました。 

https://koshigayakita-rc.jp/

